

こんにちは

日本共産党市会議員

<議会報告>

# 玉本なるみ

です



連絡先：日本共産党北地区委員会

☎075 - 432 - 3261

2023年2月②号

## 突然 市バス1日乗車券の廃止を発表

京都市バスの乗車料金は均一区間230円と高い料金です。そんな中で喜ばれていたのが、1日乗車券です。以前は500円で、さらに喜ばれていましたが、徐々に700円まで値上げされました。それでも、4回以上乗れば、元が取れるので、必ず乗り換えが必要な方にとってはお得で、よく利用されています。



それを観光客を地下鉄に誘導するためにお得な市バス1日乗車券を、令和6年3月に停止する



というのです。市民の声も聞かずにほんとに強引なやり方です。存続を求めて、議会で追及します。市民の皆さんもぜひ、声を上げて下さい！

## 敬老乗車証の負担は3倍に.....

2022年度に敬老乗車証の負担金が2倍になり、申請者が減りました。それなのに、来年度は負担の3倍化の計画が変更されませんでした。1万円までの回数券半額補助は開始されますが、敬老乗車証の負担金は元に戻すべきです！

## 今期最後の議会が始まりました。市長は、市民の声に答えよ！

来年度の予算を審議する重要な議会です。市長が財政難を理由に行財政改革計画を策定し、2022年度は、市が独自に支援をしてきた民間保育園の補助金を13億円もカットしました。多くの保育関係者の皆さんや保護者の皆さんが、この1年間、補助金を元に戻して欲しいと京都市や議会に要望をされてきました。「保育現場の実態を見に来て欲しい！」と声を上げられてきました。それだけに、今回の予算案を注目されていたわけですが、発表された予算は、民間保育園の補助金はカットされたままでした。ほんとに許せません！しかも、財政収入は増えていることもわかりました。ご一緒に運動を広げ、補助金を元にもどしましょう！

**つぶやき：介護料金が問題** 介護保険は利用料1割（所得によっては2割負担）が必要です。先日お話しを伺った方は、お母さんが長期入院で、医療費がかかるため、お父さんのデイサービス料金が払えず、利用できないと話されました。一生懸命働いても、入院費用に消えていく.....。ほんとに辛くなりました。こんなことを放っておくわけにはいきません。本来保険料は年金から強制的に天引きされています。息子さんは社会保険料に上乘せされ、徴収されています。それなのに利用料が負担で利用できないなんて、おかしいです。私は利用料はかからない仕組みに変えれば、介護保険制度はとても良い制度になると思っています。



## これはもはや、タブレット事件！

今、教育現場ではIT教育がどんどん取り入れられています。最近では子ども達全員にタブレットが貸し出しされています。インターネットを活用し、調べ物をしたり、会話をしたり、学びや交流の場も広がっています。

高価の機器だけに、大切に管理しないとイケませんが、子どものことですから、うっかり落としたりすることもありますし、家に持って帰っていると、ペットが、コードやアダプターをかじったりして破損したり、いろんなトラブルが起こっています。しかし、それは、当然起こり得ることで、予測できたことと言えます。

市議会でも、質疑の中で、教育委員会は、故意に壊したものでなければ、公的に保障する」と答弁していました。

当初は、予備のタブレットで対応していたのですが、最近では、保護者に修理代を請求しており、新品交換となった場合、3万円の請求書を渡されたという保護者もおられます。しかも、故意で壊したものでないのに「重大過失」と説明され、納得いかないという声も寄せられています。

保護者負担とならないように対策が必要です。

